

Empresas Iansa impulsa el mercado de carbono que busca transformar la agricultura chilena

Transformar la agricultura en Chile, éste es el principal objetivo del proyecto. En esta primera etapa Empresas Iansa ha implementado el programa exclusivamente en sus siembras propias de Terrandes, con el objetivo de validar el modelo y, en el futuro, expandirlo para que más agricultores puedan beneficiarse de esta iniciativa. La cual permite generar ingresos adicionales mediante la adopción de prácticas agrícolas de recuperación y promueve un modelo productivo que protege los recursos naturales y optimiza el

uso del suelo. Se estima que el mercado de créditos de carbono podría alcanzar un valor de 50 billones de dólares para 2030, según McKinsey & Company, lo que representa una gran oportunidad para el sector agrícola y su contribución a la reducción de emisiones.

El proyecto identifica y registra a agricultores o instituciones a través de la plataforma Crop Force, valorizando los activos ambientales generados y conectándolos con empresas que buscan cumplir sus me-

tas de sostenibilidad. Empresas Iansa ha capturado hasta el momento 916 toneladas de CO₂ en 882 hectáreas de remolacha, convirtiendo esta labor en activos ecológicos. Por otra parte, también se refuerza la resiliencia del sector agroindustrial frente a los retos del cambio climático.

En este sentido, la compañía ha sido pionera en este proceso, demostrando su eficacia e incentivando la participación de otros actores del sector. Ramón Cardemil, gerente de Producción Agrícola de Empresas Iansa

destaca que “Este es un paso clave para la agricultura chilena. Nos enorgullece ser los primeros en demostrar que funciona y que puede traer beneficios concretos para los agricultores y las empresas. La sostenibilidad es un eje fundamental en nuestra estrategia y creemos que esta ‘Activa tu carbono’ es un gran ejemplo de cómo la agroindustria puede avanzar hacia una producción más responsable. Esperamos que muchas más empresas y productores se sumen a este desafío”.

El pasado lunes 10 de marzo, en un evento que contó con la presencia del Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, y diversos actores del mundo agrícola, Empresas Iansa fue reconocida por su liderazgo en este programa. Este hito marca el inicio de una alianza que busca transformar la industria y posicionarla como referente en la adopción de estrategias transformadoras y sostenibles, consolidando su compromiso con el cuidado del planeta y el desarrollo de las comunidades.